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COMMISSIONE “ INGEGNERI  PER L’ INNOVAZIONE” 

 
Verbale riunione n° 2 - del 27 febbraio 2014 ore 21:00 

 
 
Ordine del giorno: 
 

1.Proposte per attività 2014 . 
2.Valutazione partecipazione al festival della scienza e dell'innovazione di Settimo Torinese - Novembre 2014  
3.Proposte di attività diverse  
4.Varie ed eventuali 
 

Presenti gli Ingegneri:  
Fabrizio BUSSO, Antonino CICCARDI, Alberto EMPRIN, Paola FREDA (consigliere referente), Achille 
MANNINI, , Emanuele PILLITTERI, Giovanni RISSONE,   

 

La riunione inizia alle ore 21:00.  
 
 

Si sottolinea al necessità di trovare nuove iniziative oltre il concorso "Ingegnere Innovativo", anche 
in ottica di creare più occasioni per far conoscere il concorso ad una platea più ampia di iscritti. 

L'Ing. Rissone presenta l'opportunità di partecipare in qualche modo ad una iniziativa promossa 
dal comune di Settimo Torinese - il Festival dell'Innovazione e della scienza - per la quale Ing. 
Rissone è in contatto con l'assessore Elena Piastra .  

Viene analizzata l'iniziativa e viene riscontrato il carattere prettamente divulgativo della stessa 
verso il grande pubblico; per cui viene concordato di fissare alla riunione seguente uno spazio per 
elaborare proposte in tal senso (presentazioni, piccola area di dimostrazione ecc.) 
 
Viene proposta dall'Ing. Rissone l'idea di organizzare incontri con i poli dell'innovazione del 
Piemonte come possibile iniziativa organizzata dalla Commissione e destinata a far conoscere 
l'attività degli stessi e lo stato dell'arte nei vari settori tecnologici agli iscritti all'ordine.  

L'Ing. Mannini si interessa per trasmettere prima della alla prossima riunione l'elenco dei poli 
dell'innovazione. Anche l'Ing. Pillitteri conosce diversi responsabili dei vari poli, è potrà contattarli 
una volta deciso come procedere. 

Viene anche menzionato il fatto che, tenendo conto del nuovo meccanismo della formazione 
permanente obbligatoria per gli ingegneri, sia anche un'opportunità inquadrare eventuali iniziative 
quali quelle ipotizzate nella forma di seminari formativi che possano dare la possibilità ai 
partecipanti, se iscritti, ad ottenere alcuni crediti formativi. L'Ing. Freda e Ing. Rissone 
interpelleranno la commissione ed il FOIT per chiarimenti in merito e per capire quindi la 
praticabilità di questa opzione. 

Altra iniziativa possibile a breve termine è l'organizzazione della visita al FabLab, laboratorio di 
prototipazione gestito tal movimento dei "makers" di Torino. Toni Cicciardi verifica disponibilità ed 
orari possibili per tale visita e riferirà alla prossima riunione. 

Ing. Mannini ricorda sempre la disponibilità della società Trustech a organizzare un seminario sulle 
nano-tecnologie (ed eventuale visita al loro centro di ricerca); tale attività sarà assimilata 
eventualmente a quella degli incontri con i poli di cui accennato in precedenza. 

Non essendo altri argomenti presentati, la riunione termina alle ore 22:30       


